



一斉登校がはじまります

校長 曾我 泉

6月29日(月)に、入学式を行いました。1年生の皆さん、保護者の皆さん、改めまして、ご入学おめでとうございます。

すでに、学校生活を送っている1年生の子供たちは立派な姿で取り組みました。ここまでの頑張りの積み重ねを感じました。

入学式では「校章」のススキの話をしました。ススキは、枯れて見える冬の間、地下に茎をのばします。春には新芽を出し、ぐんぐんと伸びていきます。西原小学校の子供たちは、休校期間中に、御家庭での支えのもと、一人一人がしっかりと学習をすすめ、根を張り、茎を伸ばしてきました。分散登校中には、新しい芽が伸びるかのよう、蓄えた力を出し、少しずつ学校生活に慣れながら、授業に取り組んできました。

1年生も自分の席を覚えることから始まり、雨の日には傘のたたみ方や傘立ての使い方を覚え、晴れの日には、タブレットパソコンを持って外の様子を撮影に行き、下駄箱が混んでいるときには様子を見て、譲り合うことの必要性を考えるなど、日々、伸びています。

一人一人が、毎日の中で、少しずつ新しいことに挑戦し続け、できることを増やしていく西原小学校の子供たちの姿に頼もしさを感じました。

そして、予定外に、校庭に避難することになったときに、落ち着いた態度で行動している6年生の姿をお手本として、1年生も落ち着いて行動できました。6年生が率先して西原小学校の良い姿を示してくれたことに、今後の活躍がさらに楽しみになりました。

6月は、どの学年も担任はもちろんのこと、他の学年の先生方と関わりをもち、過ごしてきました。大きな声を出さずに過ごすこと、こまめに手洗いをするなど「with コロナの学校生活様式」を実践し、4・5月を振り返りながら学習をすすめました。

7月になり、一斉登校が始まりました。「with コロナ」の日々は続きます。感染のリスクを減らしながら、何ができるか、子供たちとともに挑戦の日々が続きます。



きれいにまとめて、傘立てを使います

教育活動説明会を行います。

今年度の教育活動について、校長よりお話をさせていただきます。感染症予防対策として学年を分けていますが、同じ内容の予定です。

例年行っている学年初めの保護者会とは異なり、子供たちが授業を行っている間に開催します。担任の紹介や担任からの話はありません。授業公開もありません。学年・学級の保護者会は、9月に実施します。資料を、後日配布予定です。

場所 西原小学校体育館

校庭を歩いて体育館へお入りください。
上履き、下履き入れをお持ちください。

日程	7月13日(月)	14:30~6年生
	14日(火)	13:40~1年生 14:30~3年生
	15日(水)	13:50~4年生
	16日(木)	13:40~2年生 14:30~5年生